
 

 

Protokoll Hauptversammlung IGRL 2017   7. April 17 
nach Besuch des Yellowcube Oftringen 

 
 

1. Begrüssung der 15 Teilnehmenden durch Markus Stark im Namen des 
Vorstandes der IGRL 

 

Mit den 15 Teilnehmenden sind anwesend, vom Vorstand sind Ricardo Fasana und 
Markus Stark vertreten. Armin Marty, Yves Tschopp und Klaus Fluri sind entschuldigt. 

 
 

2. Wahl des Stimmenzählers und Protokollführers 
 

Aufgrund der überblickbaren Anzahl der Teilnehmer wird auf einen Stimmenzähler 
verzichtet. Das Protokoll führt Markus Stark. 
 

 
3. Abnahme des Protokolls der HV 2016 

 
Das Protokoll der Jahresversammlung 2016 wird einstimmig angenommen. 
 

 
4. Jahresbericht über die Aktivitäten 2016 

 
Markus Stark gibt einen kurzen Jahresrückblick und erläutert die Highlights. 
 
Am 17. März konnten wir die Firma Planzer in Pratteln besuchen und haben vor Ort 
auch die Generalversammlung abgehalten. Planzer hat uns einen guten Überblick 
über die Art und Weise der temperatur gesteuerten Logistik gegeben. Wir konnten die 
Abläufe und die Lagerhaltung besichtigen und haben auf unsere Fragen kompetente 
Antworten erhalten.  
 
Am 20. Mai 16 haben wir die Firma Medartis in Basel besucht, welche sich auf die 
Herstellung und Vermarktung von Medtech-Produkten spezialisiert hat. Wir haben 
einen guten Einblick in die Herstellungsprozesse, dort auch in das Shop Floor 
Management erhalten. Mit der Methode werden die Prozesse im Unternehmen Lean 
gehalten, die Durchlaufzeiten verkürzt und die Qualität in der Herstellung verbessert. 

 
Wir konnten am 9. Juli den ersten Sommerevent in Form einer Wanderung von 
Walenstadt nach Quinten durchführen. Beim sommerlichem schönen Wetter sind die 
wanderbegeisterten IGRL-ler durch die wunderschöne Landschaft am Walensee 
gelaufen. 
 
Am 21. September haben wir die Firma Bachmann in Kölliken besucht, welche sich 
für Transporte im Lebensmittelbereich spezialisiert hat. Beindrucken war die 
Prozessicherheit mit welcher Bachmann seine Transporte und auch die Arbeiten in 
Konfektionierung und Lager abhält. 
 

 
 

5. Abnahme des Jahresrechnung 2016 und des Revisorenberichtes 
 

Ricardo J. Fasana erläutert den Kassenbericht. Die Kassenführung wird von der 
Hauptversammlung abgenommen und Ricardo J. Fasana wird die Déchargé erteilt.  
 
Der Vorstand verdankt den Revisoren für ihre Arbeit 



 

 

 
 
 

6. Decharge an den Vorstand 
 

Dem Vorstand werden die Arbeiten im Jahr 2016 verdankt und Decharge erteilt. 
 

 
7. Festsetzung des Mitgliederbeitrages 

 
Die Höhe der Jahresbeiträge bleibt unverändert. CHF 60.—für aktive -,  CHF 30.—für 
pensionierte Mitglieder. 

 
 

8. Budget 2017 
 

Ricardo Fasana erläutert die Budgetposten. Das Budget 17 wird einstimmig 
verabschiedet.  

 
 

9. Mutationen und Wahlen 
 

Als erste möchten wir an unseren Peter Röthlisberger denken, welcher im März 
verstorben ist. Markus Stark hat im Namen der IGRL eine Trauerkarte versendet. 
Peter ist uns vor allem auch durch seine Teilnahmen an der Auslandsreise in 
Erinnerung geblieben. 
 
Armin Marty als Vizepräsident, Ricardo J. Fasana als Kassier, Yves Tschopp und 
Klaus Fluri als Beisitzer werden bestätigt. 
 
Die Revisoren Diana Henneke und Ueli Winkler werden einstimmig bestätigt. 

 
 
 

10. Vorschau der Workshops 2017 
 

Wir möchten in diesem Jahr wieder eine Auslandsreise buchen. Gerne würden wir 
diesmal nach Österreich reisen. Bis anhin haben wir das Wochenende vom 8. bzw. 
vom 22. September reserviert. 
 
Im November möchten wir dann den Migros-Produktionsbetrieb in Estavayer 
anschauen, welcher eine starke Bahnlogistik hat. Der definitive Termin kommt in 
Kürze. 
 
 

11. Aktuelle Arbeiten im Vorstand 
 

Wir haben im Februar anlässlich eine Vorstandssitzung über das heutige Setup der 
IGRL gesprochen und mussten feststellen, dass das Setup heute nicht mehr komplett 
passt. Wir hatten einige Austritte, der Verein macht einen Generationenwechsel 
durch und muss sich der Zukunft anpassen. Während im ehemaligen Tarifeur-Verein 
das persönliche Netzwerk zum Wissenstransfer sehr wichtig war, lässt sich heute in 
Kürze alle Information sehr rasch im Internet abrufen. Weiter ist die Vorstandsarbeit 
durch den zunehmenden Druck in der Wirtschaft immer weniger beliebt, da Freizeit 
zunehmend zum kostbaren Gut wird. 
 



 

 

Im Namen des Vorstandes möchte ich euch daher zwei Informationen bzw. Anliegen 
mitgeben. 
1. Bitte kontaktiert uns als Mitglieder für neue Ideen oder Anregungen. Wir sind 

offen für viele Ideen, welche wir im Rahmen des IGRL durchführen können. 
2. Wir würden uns gerne als IGRL gerne dem VNL annähern und möchten die 

bereits bestehenden Kontakte vertiefen. Der VNL bietet neben attraktiven 
Seminaren und Workshops auch Gelegenheit für die IGRL-Mitglieder aktiv an 
einem Thema mitzuarbeiten und/oder auch Vorträge zu halten. 

 
Wir sind als Vorstand überzeugt mit den beiden Schritten die IGRL auch in Zukunft 
attraktiv zu gestalten. 
 
 

 
Für das Protokoll 
Markus Stark 

 


